

家庭クラブ通信 1月号

発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ



① 料理講習会

12月19日（金）、愛媛調理製菓専門学校の先生を講師にお迎えし、料理講習会を実施し、家庭クラブ委員や有志の生徒30名が参加しました。スティックレアチーズケーキを作りました。ベリーソースやホイップクリームなどで飾り付けをし、見た目にもこだわったものができあがりました。



- ~~~~~ ☆「料理講習会」に参加して☆ ~~~~~~
- ・ソースの盛り付けをずっとやってみたいと思っていたので、今回できてよかったです。私は調理専門学校に進む予定で、ソースの盛り付けが多いフランス料理に興味があるので、とても参考になりました。（3年）
 - ・今日の会を通して、改めて料理に興味を持ちました。チーズケーキが大好きなので、また家でも作りたいし、おいしいレシピを教えてくれた講師の方に感謝しかないです。参加して本当によかったです。（2年）
 - ・お菓子を作る工程はたくさんあり、その中でもゆっくり入れるのが大切だと分かりました。とてもおいしかったです。（1年）

② 家庭科技術検定（後期）の報告

12月～1月、家庭科技術検定（被服、食物、保育）が実施され、延べ24名が受検しました。家庭科関連の進路を考えている人は進学に有利な場合がありますので、来年度の受検を検討してください。



③ 3年Ⅱ類型家庭科に関する選択科目の紹介

～ファッショントピカル造形基礎～

文化祭でじんべい（下衣）を展示しましたが、上衣や巾着袋も作りました。その後、好きなキャラクターなどを取り入れた「刺し子」のふきんを作っています。刺し子は玉結びや玉止めをしなくても作ることができ、楽しみながら制作しています。



④ 3年Ⅱ類型家庭科に関する選択科目の紹介～フードデザイン～

食物検定3級に挑戦しました。きゅうりの半月切りと計量の試験があります。Ⅱ類型の新3年生へ、「フードデザイン」の受講を希望するには、1年生で使用していた「調理実習ノート」を持っていることが条件ですので注意してください。



⑤ 県連盟より募金の報告とお礼

10月号で文化祭の収益金を歳末たすけあい募金にさせていただいた報告を行いましたが、県下の学校から計**210,337円**の募金が集まると愛媛県家庭クラブ連盟より報告とお礼がありました。改めて御協力ありがとうございました。

⑥ 令和6年能登半島地震災害義援金への協力

家庭クラブ役員の承認を得て、家庭クラブ会費より能登半島地震義援金として日本赤十字社へ2,000円を送りました。一昨年度、昨年度も募金をしましたが、今年度は防災について学ぶ機会が増え、より一層、復興には長期的な支援が必要だと感じています。被災された方々の支援に役立てていただきたいです。



⑦ ペットボトルキャップ回収について

今年度の回収期間は**1月26日（月）まで**です。家庭でも集めて、各教室にあるかごへ入れるか被服教室まで持ってきてください。